

UNIVERSIDAD SEÑOR DE SIPÁN
FACULTAD DE HUMANIDADES
ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE PSICOLOGÍA



“Relación entre los Tipos de Amor y Actitudes Sexuales en Alumnas de la Escuela de Psicología de la Universidad Señor de Sipán de la Ciudad de Chiclayo”

AUTORAS

Bach. Jenny Melissa Lora Sánchez
Bach. Consuelo Tingal Vásquez

ASESOR

Mg. Gino Job Reyes Baca

TESIS

PARA OPTAR EL TÍTULO DE LICENCIADO EN PSICOLOGÍA

CHICLAYO - PERÚ
2006

Los resultados de este trabajo de investigación será de gran utilidad ya que permitirá saber cuales son las Actitudes sexuales que tienen las estudiantes de la Universidad Señor de Sipán y cómo influye en el tipo de amor que puedan establecer en la relación de pareja. Lo cual servirá a los profesionales especializados en el área sexual y relaciones de pareja para plantear propuestas terapéuticas en base a los resultados de la investigación, ya que el área afectiva y sexual es uno de los componentes indispensables en el ser humano para autorrealizarse.

Servirá también como base para otros posibles trabajos de investigación. Con estos resultados se podrá tener más conocimiento con respecto a las actitudes sexuales y el tipo de amor en las relaciones de pareja, asimismo se podrá constituir un aporte para mejorar las relaciones del futuro en nuestro medio. Permitirá conocer un componente importante de la personalidad femenina.